

大谷っ子

R4.6.16
第6号

自ら学び 自他を大切にし 朝日町立大谷小学校
未来をたくましく生きる子供の育成 校長 渋谷 常浩

水泳シーズンの始まりに・・・

6月2日（木）プール清掃、6月6日（月）にプール開きを行いました。まだ、気温・水温共に低く、水泳はしてはませんが、いつでも使えるようになっていきます。

プール開きの時、私は水泳シーズンの始まりにあたり、以下の言葉を子供たちに話しました。



力をぬいて のびのびと 気持ちよく

これまで、「より長く」「自己記録更新をめざして」等のようなことが目標として、掲げられていたと思います。しかし、その前に大切なのは、水に入ること自体に慣れること、水の中で力を抜いて浮くことができるようになることです。そして、気持ちよく水に親しんで水泳が好きになってほしいことを願い、上の言葉を話しました。

また、この機会に、なぜ水泳が体育にあるのか考えてみます。小学校の学習内容が記されている学習指導要領には水泳学習のねらいは、水に親しむことを継続し、その結果として泳げるようになることであると記されています。長く泳げたり、記録を縮めたりすることが最も大事なねらいでは決してありません。今、この原点に立ち返ることが必要であると考えます。さらに、記録更新や泳げる距離にこだわらず、水泳が好きな子供を育てていくのが私たち教員の務めであると思います。

一昨年、これまでないプールに入れないうる夏を経験しました。それを考えれば、プールに入ることができるだけでもありがたいことです。今年もプールで水遊びや水泳をする



明るい子供たちの表情が見られたり、歓声を聴いたりすることができるでしょう。一人でも多く水泳が好きな子供たちを育てることを目指し、原点に立ち返って取り組んでいきます。皆様のご理解をお願いいたします。

（校長 渋谷常浩）

力走また力走!



雨天順延された校内マラソン記録会を5月30日(月)に実施しました。4月に入学した1年生も元気に走りました。真夏を思わせる晴天の下、一人ひとりの力走に大きな拍手が贈られました。学校でご声援くださった皆様、ありがとうございました。

たくさんのサポートに感謝いたします



5月27日(金)、午前中に「区長の皆様と語る会」を行いました(写真右)。授業通覧後の会の中では地域の話や、来年の創立150周年記念式典に関するご意見をいただきました。

午後からは「大谷っ子サポーターズクラブ代表者会議」(写真左)を行いました。こちらでも地域の様子や、今後もサポーターズクラブの活動を広めていきたいとのご意見をいただきました。

区長の皆様、そしてサポーターズクラブの皆様には日ごろから学校の教育活動にご支援いただいております。心から感謝申し上げます。

民生児童委員の皆様においでいただきました



6月6日(月)、民生児童委員の皆様が本校を訪問しました。授業通覧(写真)の後、地域の様子や、青少年健全育成のために取り組まれていること等をご報告いただきました。ご多用中のところおいでいただき、ありがとうございました。

ありがとうございました



5月27日(金)に授業参観を実施しました。当日は雨天のため、マラソン記録会が順延になってしまいましたが、たくさんの方々にご参観いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

七月の予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	金	委員会活動	17	日	
2	土		18	月	海の日
3	日		19	火	
4	月	代表委員会	20	水	水泳学習発表会
5	火		21	木	同上予備日
6	水		22	金	4校時 終業式
7	木		23	土	夏季休業
8	金	クラブ	24	日	
9	土		25	月	プール開放
10	日		26	火	プール開放
11	月	職員会議	27	水	
12	火	学校保健委員会	28	木	
13	水	校内研究会	29	金	プール開放
14	木		30	土	
15	金	こども110番訪問	31	日	
16	土				